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Because of the papers that precede this one and focus on resources and markets, I will limit my topic to the economic
aspects of fisheries management, that is, solely to the business of capture. Not because I underestimate the
importance of the other levels of the fishing system, but out of a concern not to repeat what my colleagues have
explained. I will begin with a brief economic overview of fishing in the member states, by means of simple indicators,
and with the goal of bringing to light a certain number of questions. The second part of the paper will deal with fishing
management when dealing with the EEC, to examine how important questions are treated and to update a few of the
challenges for the future of fishing., (OCR non controlé) En raison des exposés qui précédent celui-ci et portent sur les
ressources et les marchés, je limiterai mon propos aux aspects économiques de la gestion des pêcheries, c'est-àdire
aux seules activités de capture. Non par sous-estimation de l'importance des autres niveaux du système-pêche, mais
par souci d'éviter de répéter ce que mes collègues vous auront exposé. Je commencerai par un bref aperçu

économique des pêches dans les Etats-membres, à travers des indicateurs simples, et dans le but de mettre en évidence un certain nombre de
questions. La deuxième partie de l'exposé concernera la gestion des pêches face à la CEE, pour examiner comment les questions importantes
sont traitées et mettre à jour quelques enjeux pour le futur des pêches.
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